

Muffler and spark arrester maintenance

Carbon deposits which accumulate in the engine and exhaust system will reduce engine performance.

These carbon deposits must be removed periodically.

1. Remove the muffler assembly ① from the ODYSSEY. Remove the spark arrester ② from the muffler.
2. Use a propane torch ③ to burn off oil from carbon deposits inside the muffler. This will dry and loosen the carbon deposits for easier removal. Do not apply the torch flame to the exterior of the muffler.

Entretien du silencieux et du pare-étincelles

La calamine qui s'accumule dans le moteur et le système d'échappement réduit la performance

Il faut enlever périodiquement cette calamine.

1. Enlever le silencieux ① de l'ODYSSEY. Enlever le pare-étincelles ② du silencieux.
2. Utiliser un chalumeau à gaz propane ③ pour brûler l'huile de la calamine à l'intérieur du silencieux. Cette action permet de sécher et de ramollir la calamine afin de l'enlever plus facilement. Ne pas appliquer la flamme du chalumeau à l'extérieur du silencieux.

